

Kapolres Cianjur Adakan Kunjungan dan Silaturahmi ke Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2024 - 02:44



Polres Cianjur Polda jabar – Dalam upaya memperkuat hubungan dan kerukunan antarumat beragama di Kabupaten Cianjur, Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melakukan kunjungan dan silaturahmi ke Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu, 31 Juli 2024, bertempat di Polsek Cianjur Kota Polres

Cianjur.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Waka Polres Cianjur Kopol Hendrea Ardian, S.H., S.I.K., M.H., M.M., CPHR., Kapolsek Cianjur Kota Kopol Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., Kasat Intelkam Polres Cianjur AKP Amir Said, S.E., dan Kasat Binmas Polres Cianjur AKP Deden Dang Diki.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha menyatakan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memperkuat kerukunan antarumat beragama di Kabupaten Cianjur. Dengan adanya silaturahmi ini, diharapkan tercipta komunikasi yang lebih baik dan harmonis antara pihak kepolisian dan tokoh-tokoh agama."

Kunjungan ini juga bertujuan untuk mendengarkan aspirasi serta masukan dari para tokoh agama terkait situasi dan kondisi keamanan serta kerukunan umat beragama di wilayah Cianjur. Selain itu, diharapkan melalui kegiatan ini dapat terjalin kerjasama yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Kapolsek Cianjur Kota, Kopol Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Kapolres beserta jajaran dalam kegiatan ini. Hal ini menunjukkan komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keharmonisan dan kerukunan di masyarakat."

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh keakraban dan saling bertukar pikiran antara para pejabat Polres Cianjur dengan anggota FKUB Kabupaten Cianjur. Para tokoh agama juga menyampaikan apresiasi dan dukungan terhadap langkah-langkah yang diambil oleh Polres Cianjur dalam menjaga kerukunan dan keamanan di wilayah mereka.

Melalui kunjungan dan silaturahmi ini, Polres Cianjur berharap dapat terus menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan semua elemen masyarakat, terutama para tokoh agama, demi terciptanya Cianjur yang aman, damai, dan harmonis.